

Simon Bolivar. Museo San Isidro.



Casa Museo De San Isidro

Este atractivo turístico era antiguamente utilizado por José Luis Cornieles, quien fue alcalde provincial del primer Consejo Municipal de Angostura. La quinta de San Isidro era destinada por aquel entonces al cultivo de café, y allí solía pasar algunas semanas Simón Bolívar, para visitar a su amigo Cornieles. En la tranquilidad de ese espacio, el libertador redactaría su Mensaje al Congreso de Angostura de 1819.

Museo de Arte Moderno Jesús Soto

Fue construido en 1963 y destinado a resguardar gran parte de la colección de arte abstracto acopiada por Soto, quien poseía fluidas relaciones con artistas plásticos de diversas partes del mundo.

En el jardín del museo Jesús Soto existen esculturas de diferentes obras que se pueden disfrutar, que combinada con el paisajismo y la propuesta arquitectónica, enriquecen la experiencia de los visitantes.



Museo creado por el artista venezolano Jesús Soto , para promover el arte y la cultura en su tierra natal, teniendo a una de las ciudades de mayor tradición en Venezuela , un museo de los escenarios internacionales, que no tiene nada que envidiar a museos de gran cosmopolita ciudades.